

"Venado" y el impulso del documental



Pablo Fulgueira junto a Ramón, protagonista del documental. S. NÚÑEZ

- [Compite en el FICG 2009](#)
- [Última proyección, hoy a las 13 horas en Centro Magno](#)

Pablo Fulgueira retrata las costumbres de los jicareros en la sierra de los huicholes

GUADALAJARA, JALISCO.- La 24 edición del [Festival Internacional de Cine de Guadalajara](#) (FICG) está siendo testigo de la fuerza y el impulso que está tomando el documental mexicano.

Una de las piezas que se encuentra en competencia y que ha llenado las salas de proyección se titula "Venado", un documental del director capitalino Pablo Fulgueira.

"Venado" es un retrato de los jicareros que se encargan de cumplir las tradiciones en la sierra de los huicholes. "Es un documental que hicimos a petición de ellos, con el fin de preservar sus costumbres e inculcar un mayor respeto hacia ellas entre la gente de fuera", explica el cineasta.

El rodaje de "Venado" fue todo un viaje épico a través del desierto de Durango. "Caminamos durante siete días; yo les seguía con la cámara mientras ellos cazaban el venado. En algunos momentos me preguntaba, ¿qué sentido tiene esto?, pero ahora cada momento valió la pena".

Respecto a su participación en el FICG, el director se mostró muy contento de poder estar en cartel junto a profesionales como Carlos Rossini y Emiliano Altuna, directores de "El Ciruelo"; para él "eso ya es ganar". Además confía en que llegará la persona adecuada para que "Venado" pueda verse en todo el mundo.

Por el momento, hoy a las 13 horas es la última función del documental en el Centro Magno.

Esta noticia se puede consultar en: <http://www.informador.com.mx/entretenimiento/2009/89618/1/venado-y-el-impulso-del-documental.htm>
IMPRESO: Martes, 27 de Abril de 2010